



Nº 3 Noviembre 2023

Edita: Excmo. Ayuntamiento de Oropesa
D.L. TO/528 -1996

Oropesa

BOLETÍN INFORMATIVO

Municipal

PLENO MUNICIPAL ORDINARIO 31-OCTUBRE- 2023

Comienza el pleno con la felicitación por parte del alcalde al concejal popular Álvaro Sánchez por su reciente matrimonio.

A continuación, se desgranán los puntos del día dando lectura al acta anterior con algunas observaciones y aclaraciones por parte de la oposición. Se aprueba por unanimidad.

Expediente de modificación presupuesto tras las explicaciones por parte del alcalde se somete a votación y se aprueba por mayoría con la abstención de Partido Popular.

Modernización, remodelación e instalación del césped artificial del campo de fútbol aprobado por unanimidad el expediente de contratación, así como el proyecto y pliego de condiciones.

Desafectación de bienes de dominio público con la adquisición de parcela como sobrante de la vía pública c/ San Alonso de Orozco, 43.

Quiosco de Corchuela, cesión a título privativo anteriormente aprobado pasa a ser definitivo, por unanimidad.

Modificación de presupuesto financiado con cargo al RTGG. Aprobado por mayoría con la abstención del PP.

Actividad de control: el alcalde da cuenta al pleno y las resoluciones de la alcaldía con fecha desde 7 de julio al 25 de octubre de 2023.

En el turno de ruegos y preguntas la portavoz de la oposición pregunta por varias cuestiones que son contestadas por el alcalde y parte del público asistente pregunta y da su parecer en temas relacionados con el pueblo.

Sin más se levanta la sesión del pleno municipal ordinario.

ANUNCIO

Servicio Municipal "Oropesa de Toledo Informa"

Se informa que el Ayuntamiento de Oropesa de Toledo, ha puesto a disposición de los vecinos un nuevo servicio municipal "Oropesa de Toledo Informa".

A partir de ahora todos los bandos, noticias y información municipal del Ayuntamiento podrá ser recibida de forma inmediata a través de su móvil.

¿Cómo utilizar el servicio municipal?

<p>Vecinos con terminal android</p> <p>En Google Play Store, buscando la APP con el "Oropesa de Toledo Informa" e instalando el código QR.</p> 	<p>Vecinos con terminal iOS</p> <p>En App Store buscando la app con el "Oropesa de Toledo Informa" e instalando el código QR.</p> <p>Una vez instalada la app en el móvil, el código de barras correspondiente "Oropesa de Toledo Informa".</p> 
---	--

¿Si quieres estar informado por correo electrónico? <http://www.bandomovil.com>

o a través de <http://www.bandomovil.com/informacion>

Ayuntamiento de Oropesa de Toledo
010 41 00 02

El Ayuntamiento ha puesto a disposición de los habitantes de Oropesa una aplicación móvil llamada BANDOMOVIL que de forma gratuita podrá ser descargada y permita transmitir información a los vecinos en forma de bandos digitales o a través de sus móviles desde el mercado de aplicaciones oficial de Google (Google play o play Store) y desde App Store. El servicio, tiene como objetivo mantener informados a los vecinos de Oropesa, de todo tipo de información municipal. Los usuarios son informados de forma instantánea a través de sus móviles cada vez que el Ayuntamiento envía un bando, anuncio, noticia o cualquier otra información que considere oportuna. Además, todos los bandos quedan almacenados en la aplicación de forma que se podrá visualizar un historial informativo organizado por secciones o categorías.